
 

 

 

 

  

 

昨年度の先輩方がお茶の研究活動したことに刺激を受け、今年度は４名の新２年生が

研究活動をしていきます！！ 

今年度も引き続き「お茶の研究」。今回はながさき抹茶を使用した商品開発！！に取り

組みます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「お茶処しまだ」に行ってきました！ 

昨年度のお茶の研究↓ 

↓嶋田先生から、ながさき抹茶の説明を受けました。 

 

ながさき抹茶を使用した商品開発を 

 
されているサンダイさんと初対面 

 

１年間研究頑張ります！！ 


